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 敬老会  津軽三味線で活力

―芥見東自治会連合会

朝から天気が心配でしたが、９月１５日（日）敬老会を

開催しました。７６歳以上の対象者８０９名の内、２３９名

の方が出席され、徳山村出身の徳山弦泉さんのトーク

と三味線で「さくら」など１０曲を聴き楽しいひと時を過ご

しました。                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 藍東中  笑顔が作り出す

―藍川東中学校２年２組・

私が幼稚園の体験活動に参加しようと思ったのは小

さい子が好きだということと、なりたい職業の中に幼稚

園の先生があって、良い機会だと思ったからです。そし

て、昨年も参加してみて楽しかったからです。

一度体験をしていても、やっぱり初日は緊張して上

手くできませんでした。園児に話しかけても会話がなく

なって何を話せば良いか分からなかったり、掃除や遊

びの準備でも、担当の先生の指示を聞いてからしか動

けず、自分は役に立っていないなと思うこともありました。

きっと、そんな自信のなさが園児たちにも伝わってしま

って、私から話しかけてもあいまいな返事しか返ってこ

ないこともあって、全然仲良く

なれませんでした。 

そんな時、担当の先生が

私に「部活は何部？」など、

いろんなことを笑顔で聞いてく

ださって嬉しかったです。それから、自分が

かければ園児も心を開いてくれるんじゃないかと思いま

した。そして、次の日から、頑張って会話をつくるんじゃ

なくて、笑顔で自然に話すことを心がけました。そうした

ら、だんだん話しかけてきてくれる子が増えて、みんな

と仲良くなれました。だから、これからも、この良い経験

を生かして小さい子だけではなくて、いろんな人に笑

顔で接していける自分になっていこうと思います。

元元元気気気！！！    緑緑緑    ＆＆＆    芥芥芥見見見東東東   
自自自治治治会会会だだだよよよりりり   

岐阜市

･知恵･要望などを、ご連絡先を付して東公民館ポストまでお

http://akutamidorittko.web.fc2.com/ 

活力を  

芥見東自治会連合会・野崎 龍雄 

朝から天気が心配でしたが、９月１５日（日）敬老会を

開催しました。７６歳以上の対象者８０９名の内、２３９名

の方が出席され、徳山村出身の徳山弦泉さんのトーク

と三味線で「さくら」など１０曲を聴き楽しいひと時を過ご

                         □■ 

す心の交流  

・鷲見 茉日蕗さん 

私が幼稚園の体験活動に参加しようと思ったのは小

さい子が好きだということと、なりたい職業の中に幼稚

園の先生があって、良い機会だと思ったからです。そし

て、昨年も参加してみて楽しかったからです。 

体験をしていても、やっぱり初日は緊張して上

手くできませんでした。園児に話しかけても会話がなく

なって何を話せば良いか分からなかったり、掃除や遊

びの準備でも、担当の先生の指示を聞いてからしか動

けず、自分は役に立っていないなと思うこともありました。

きっと、そんな自信のなさが園児たちにも伝わってしま

って、私から話しかけてもあいまいな返事しか返ってこ

ださって嬉しかったです。それから、自分が笑顔で話し

かければ園児も心を開いてくれるんじゃないかと思いま

した。そして、次の日から、頑張って会話をつくるんじゃ

なくて、笑顔で自然に話すことを心がけました。そうした

ら、だんだん話しかけてきてくれる子が増えて、みんな

と仲良くなれました。だから、これからも、この良い経験

を生かして小さい子だけではなくて、いろんな人に笑

顔で接していける自分になっていこうと思います。□■ 

 大洞幼稚園  地域の

―岐阜市立大洞幼稚園園長

昭和５４年４月、大洞の皆様の熱い願いによって、大

洞幼稚園は誕生しました。あれからたくさんの子どもた

ちが集まって来ましたが、岐阜市立大洞幼稚園の再編

に伴い、平成２６年３月をもって３５年の幕を閉じることと

なりました。 

幼稚園最後の今年は、様々な行事を通して、卒園

児・ご家族に当時を懐かしんでいただいたり、お世話

になった地域の皆様に、感謝の思いをお伝えしたいと

思っております。 

今後の主な行事をお知らせしますので、

稚園に足をお運びください。懐かしい園舎はもちろんで

すが、懐かしい方との出会いもあることと思いま

待ちしております。                  

１０月５日（土）  運動会

１１月９日（土）  創立３５年の集い

１月２９日（水）  観劇会

３月２０日（木）  修了式

３月２２日（土）  閉園式
 

 地 域 の 活 動   聖

―藍川東中学校

今回の「清流長良川いかだ下り

い体験が出来ました。川下りは、普段出来ない

で夏休みの思い出になったし、友達や地域の人と協力

住民が増えていることが問題に

れからも積極的に地域の活動に関わっていき、我が故

郷、岐阜を大切にしていきたいと思います。他にも、今

回の川下りで、長良川の美しさを再確認することが出

来ました。透き通った流水、周りの青々とした木々、そ

して人々の笑顔。僕はこのむしばまれた世界の中で

しき自然だけでも守りたいと思いました。

この不確かな世界で何がつかめるか、何を守れるか、

それぞれの命が生んだ愛、それぞれの命が生んだ歌、

守り抜くことが私の運命である。

発  行 
岐阜市 芥見東自治会連合会 
芥見東まちづくり協議会 

発行人:多田 喜代則 
編集:自治会だより編集部 

ポストまでお寄せください 
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の皆様へ ありがとう 

岐阜市立大洞幼稚園園長・藤村 美保子さん 

昭和５４年４月、大洞の皆様の熱い願いによって、大

洞幼稚園は誕生しました。あれからたくさんの子どもた

ちが集まって来ましたが、岐阜市立大洞幼稚園の再編

に伴い、平成２６年３月をもって３５年の幕を閉じることと

幼稚園最後の今年は、様々な行事を通して、卒園

児・ご家族に当時を懐かしんでいただいたり、お世話

になった地域の皆様に、感謝の思いをお伝えしたいと

今後の主な行事をお知らせしますので、ぜひぜひ幼

。懐かしい園舎はもちろんで

すが、懐かしい方との出会いもあることと思います。お

                   

運動会  ８：５０～ 

創立３５年の集い ９：００～ 

観劇会 １０：００～ 

修了式  ９：００～ 

閉園式 １０：００～      □■ 

聖 な る 清 流 を 下 る  

藍川東中学校３年・和田 歩さん 

清流長良川いかだ下り」に参加し、とても良

い体験が出来ました。川下りは、普段出来ないことなの

で夏休みの思い出になったし、友達や地域の人と協力

していかだを作ったり

川を下ったりして、地

域の活動に関わるこ

とも出来ました。 

最近の社会は、地

域にあまり関わらない

住民が増えていることが問題になっていますが、僕はこ

れからも積極的に地域の活動に関わっていき、我が故

郷、岐阜を大切にしていきたいと思います。他にも、今

回の川下りで、長良川の美しさを再確認することが出

た流水、周りの青々とした木々、そ

して人々の笑顔。僕はこのむしばまれた世界の中で美

しき自然だけでも守りたいと思いました。 

界で何がつかめるか、何を守れるか、

それぞれの命が生んだ愛、それぞれの命が生んだ歌、

守り抜くことが私の運命である。           □■ 
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 女性防火  空き缶でコンロが作れます

―女性防火クラブ会長・

１１月に空き缶炊飯講習を開催します。

サア～テ身近にある物でご飯を炊きます。

サ・・・サラダ油→燃料 

ア・・・アルミ製の空き缶→五徳、火芯台

ア・・・アルミホイル→火芯立て 

テ・・・ティッシュペーパー→火芯 

 ビールの空き缶を切って五徳（鍋台）・火芯台（油入

れ）を作ります。 

 こよりを作り、火芯台に油を入れコンロを作ります。鍋

でご飯を炊きます。 

 油入れはローソクの代わりにもなるので災害時は役

に立つと思います。 

興味のある方は是非ご参加ください。

平成２５年度、全国統一防災標語 

「消すまでは、心の警報、ON のまま」

 くれぐれも火災にはご注意下さい。

日時：１１月１０日（日） 午前１０時～１１時３０分

会場：芥見東公民館                      

 

 私の健康法  朝１０分間のラジオ

―東山支部支部長・

６年ほど前までは、愛犬（ゴン）と朝の散歩をしていま

した。雨の日も雪の日でも、ゴンが６時になると私を呼び

ます。渋々ゴンに引っ張られて１２年間続けられました。

ゴンが亡くなってからは、一人で歩くことが出来ず体も

大きくなってきたので、これではダメだと思い、ラジオ体

操を始めました。朝１０分間ですが、真剣に毎日続けて

います。サボった日は体がしっくり動きません。夜は風呂

上りに、ストレッチ。風呂上がりは体も柔らかく気持ちよく

できます。また、週末

は２台の車を手洗い。

水道代は少しかさみ

ますが、これも運動だ

と思いやっています

このようにして少し

ずつの運動を毎日続

けることが、私の健康法です。これらが趣味のゴルフに

役立っているのな・・・ちっとも上達はしないけど、体を動

かすことの大切さを、感じております。     

 

実施日：１０月２６日（土）AM７：００～８：００

    古紙回収用ボックスもご利用下さい

地域の資源分別回収にご協力下さい

気気気！！！   緑緑緑   ＆＆＆   芥芥芥見見見東東東    自自自治治治会会会

ゆるキャラグランプリにエントリーしました、応援してね！！

れます 

・三輪 豊子さん 

１１月に空き缶炊飯講習を開催します。 

サア～テ身近にある物でご飯を炊きます。 

ア・・・アルミ製の空き缶→五徳、火芯台 

ビールの空き缶を切って五徳（鍋台）・火芯台（油入

こよりを作り、火芯台に油を入れコンロを作ります。鍋

油入れはローソクの代わりにもなるので災害時は役

興味のある方は是非ご参加ください。 

のまま」 

くれぐれも火災にはご注意下さい。 

午前１０時～１１時３０分 

                       □■ 

のラジオ体操 

・茶座 俊昭さん 

６年ほど前までは、愛犬（ゴン）と朝の散歩をしていま

した。雨の日も雪の日でも、ゴンが６時になると私を呼び

ます。渋々ゴンに引っ張られて１２年間続けられました。 

ゴンが亡くなってからは、一人で歩くことが出来ず体も

大きくなってきたので、これではダメだと思い、ラジオ体

操を始めました。朝１０分間ですが、真剣に毎日続けて

います。サボった日は体がしっくり動きません。夜は風呂

上りに、ストレッチ。風呂上がりは体も柔らかく気持ちよく

できます。また、週末

は２台の車を手洗い。

水道代は少しかさみ

ますが、これも運動だ

と思いやっています。 

このようにして少し

ずつの運動を毎日続

ることが、私の健康法です。これらが趣味のゴルフに

な・・・ちっとも上達はしないけど、体を動

          □■ 

８：００ 

古紙回収用ボックスもご利用下さい 

 雑感  暮らしやすさに

―柏台支部長

大洞柏台へ転居してきて１年半が経ちました。この団地

の居心地の良さをあれこれ感じています。

まずは、陽当たりと風通しの良さです。高台に位置する

だけに、陽光はふんだんで風もよく通ります。そのありが

たさを強く感じるのは、以前住んでいた家が北向きの斜面

にあったので陽射しも風通しも乏しかったためです。

次に、地域内に病院や公共機関や各種店舗がひと通

り揃っていることです。その

ため身近な所で生活の必

要はだいたい満たせます。 

そして、桜並木の満開の

みごとさ、新緑の季節のさ

わやかさ、紅葉の景色のあ

ざやかさなど、自然環境の

良さも、この地域ならではだと思います。

こうしたことは、永く住んでみえる方にとっては当たり

前のことで、それよりもこの団地の不便や不足をより感じ

ておられるかもしれません。しかし、新参者の私にとって

みると十分な暮らしやすさで、すでにこの地に愛着を持

ち始めています。 

また、今年この役目をやっているおかげで、心的・時間

的負担はかなりあるものの、多くの方と知り合うことができ

ました。それにしても、芥見東自治会連合会の組織や運

営のしっかりしていること、驚くほどです。これだけの動き

のできる自治会は、そうあるものではないと思います。

とはいえ、住人の高齢化や減少傾向を考えると、自治

会活動の現状を保っていくことは難しさを増していくと思

われます。活動内容の精選をはかりつつ、活動レベルを

維持していく方法を考えて行く必要がありそうです。

 

 芥見東公民館  文化祭

猛暑の夏も去り、芸術の秋がやって来ました。芥見東

公民館では２年に１度の「文化祭」を開催します。日頃、

公民館クラブとして学習されている皆さんの発表の場で

す。どの作品も力作揃いです。芥見東小学校・藍川東

中学校の児童・生徒の皆さんの作品も特別展示します。

秋の一日、芥見東公民館に是非お越し下さい。

１０月１９日（土）午後１時～午後４時

１０月２０日（日）午前９時～午後３時

※２０日１０時から茶道クラブによるお抹茶のサービス

もあります（１５０名） 

問い合わせ：芥見東公民館

さい。 

会会会だだだよよよりりり   

！！  
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ゆるキャラグランプリ 検索 
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らしやすさに愛着を持つ団地 

柏台支部長・神田 啓一さん 

大洞柏台へ転居してきて１年半が経ちました。この団地

の居心地の良さをあれこれ感じています。 

まずは、陽当たりと風通しの良さです。高台に位置する

だけに、陽光はふんだんで風もよく通ります。そのありが

たさを強く感じるのは、以前住んでいた家が北向きの斜面

にあったので陽射しも風通しも乏しかったためです。 

次に、地域内に病院や公共機関や各種店舗がひと通

 

良さも、この地域ならではだと思います。 

こうしたことは、永く住んでみえる方にとっては当たり

のことで、それよりもこの団地の不便や不足をより感じ

ておられるかもしれません。しかし、新参者の私にとって

みると十分な暮らしやすさで、すでにこの地に愛着を持

また、今年この役目をやっているおかげで、心的・時間

的負担はかなりあるものの、多くの方と知り合うことができ

ました。それにしても、芥見東自治会連合会の組織や運

営のしっかりしていること、驚くほどです。これだけの動き

のできる自治会は、そうあるものではないと思います。 

とはいえ、住人の高齢化や減少傾向を考えると、自治

会活動の現状を保っていくことは難しさを増していくと思

われます。活動内容の精選をはかりつつ、活動レベルを

維持していく方法を考えて行く必要がありそうです。□■ 

文化祭にお越し下さい 

猛暑の夏も去り、芸術の秋がやって来ました。芥見東

公民館では２年に１度の「文化祭」を開催します。日頃、

公民館クラブとして学習されている皆さんの発表の場で

す。どの作品も力作揃いです。芥見東小学校・藍川東

中学校の児童・生徒の皆さんの作品も特別展示します。

民館に是非お越し下さい。 

１０月１９日（土）午後１時～午後４時 

１０月２０日（日）午前９時～午後３時 

※２０日１０時から茶道クラブによるお抹茶のサービス

問い合わせ：芥見東公民館  ２４１－１０６２  □■ 


